



発行日 2019年10月31日(木)発 行 二本松市立安達中学校二本松市油井字田向100

責任者 渡邊 健順

No. 8

~明るく元気な、笑顔あふれる学校を目指して~

く令和元年度秋華祭テーマ〉 Happiness ~時代を飾る無限の花~

今年の秋華祭のテーマは、全校生から募ったアイディアをもとに秋華祭実 行委員会で検討し、3年2組の後藤久美子さんの原案が採用されました。

プログラムにも記したように、新しい元号となった今、生きていることの 幸せをかみしめながら、生徒が協力し合って新時代を盛り上げていきたいと いう願いが込められたビッグアートとなりました。

開祭式では、女子生徒に扮した生徒会長の渡邉陽向くん、秋華祭実行委員 長の菅野奏都くんが中心となって編集した楽しいビデオメッセージを含め て、生徒会本部役員たちによる開祭宣言がなされました。

また、この開祭行事において、介護老人保健施設あだたらの皆様に対して、 車椅子の贈呈も行いました。施設の事務長である伊藤義徳さんが施設代表と して受領され、生徒たちに感謝の言葉が伝えられました。保護者の皆様のご 協力をいただきながら、生徒たちが空き缶を回収して得た益金が車椅子にな りました。

次いで、生徒発表が行われました。まずは、安達地区中学校英語弁論大会 で上位入賞を果たした皆さんによる流ちょうなスピーチとスキットでした。

続く学年発表では、1学年が二本松探索学習で学んだ劇を、また2学年が職場体験での貴重な経験を素材とした劇をそれぞれ披露しました。3学年は進路選択を控えた時期にふさわしく、未来を切り開いていこうというメッセージの込められた劇を披露しました。

吹奏楽部は、地区音楽祭で金賞を受賞したハイレベルな演奏技術をもって、「宇宙戦艦ヤマト」など楽しい楽曲を演奏し、会場は大いに盛り上がりました。体育館に掲示された作品は、全学年の美術作品、総合美術部の作品、全学年の総合学習のレポート等、1学年書写作品と多彩であり、力作ぞろいでした。

午後には合唱コンクールが開催されました。どの学級も指揮者、伴奏者と 心を通わせて歌いあげました。審査員としてお招きした佐藤一成先生は、中 学校の音楽教師を務めた後プロに転向し、福島県オペラ協会理事長を努めて いる方です。先生は、「いずれの学年・学級も演奏レベルが大変高く、甲乙 つけがたい出来でした。」と話していました。

いずれの学級も、早朝や昼休み、放課後等の時間に一生懸命練習し、学級としての団結力を一段と高めることができました。

生徒の合唱が終わってから、職員による模範(?)合唱もありました。 3 学年の大沼仁主任が指揮者を務め「翼をください」の 2 部合唱を披露しました。アンコールに応えて再びその曲を歌っていると、審査員の佐藤一成先生もそれに加わり、たった一人で体育館に響き渡る歌声を披露し、生徒たちは驚き、かつ感動していました。 (続)



ビッグアート原画



車椅子贈呈



開祭式 (後方は展示作品)



1学年 少年隊の演技



合唱コンクール

(続)

閉祭式では、新旧生徒会本部役員の引継ぎを含めた閉祭式が行われました。生徒たちの表情には、様々なことにチャレンジできたことに対する満足感や、仲間と心が通った嬉しさが表れていました。この秋華祭をとおして、生徒たちが自分及び自分たちにいっそう誇りをもち、仲間の大切さを再認識して、これからの中学校生活を充実させてほしいと期待します。

【スナップいろいろ】





2年職場体験

美術作品展示





吹奏楽部の演奏

「ウェルカム!!」 (遠藤優太くんの作品)

令和元年度生徒会役員

先月9日に行われた生徒会役員選挙で以下の生徒 たちが新役員となりました。学校のリーダーとして 活躍することを期待しています。

服部 篤信くん (2-2) 生徒会会長 生徒会副会長 二階堂 琉くん (2-1) 生徒会副会長 土屋 悠さん(2-4) 竹山 相生くん (2-4) 書記 菊地 瑠奈さん (2-1) 書記 会 計 服部 颯太くん (2-1) 杉内香枝来さん(2-2) 会 計 会計監査 近藤 雛華さん(1-2) 会計監査 勝山 結愛さん (2-3) 会計監査 淳くん (1-2) 菅野

先輩からのタスキをしっかり受け止め、**生徒会スローガン(あ・だ・ち)**の実現に向けての活躍を期待します。

※あ:あいさつ日本一を目指そう

だ:団結して行動しよう ち:何事にも挑戦しよう

< 1 1月の行事予定>

		11月の行事予定>
日	曜	行 事 予 定
1	金	安全点検、学校へ行こう週間最終日
2	土	安達文化祭開場式
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	緊急地震速報訓練放送
6	水	避難訓練②、樋口達哉氏来校 ※部活動休止
7	木	芸術鑑賞教室(樋口達哉氏テノールリサイタル)
8	金	尿検査、教育相談、3学年三味線の授業
9	土	週休日、市青少年健全育成推進大会(本校生徒発表)
1 0	日	市民音楽フェスティバル
1 1	月	教育相談、短縮、3学年三味線の授業、17時下校完了(以下同じ)
1 2	火	教育相談 短縮、地区音楽祭(創作)
1 3	水	教育相談 短縮
1 4	木	教育相談 短縮、
1 5	金	教育相談 短縮 ※部活動休止
1 6	土	
1 7	田	家族の日
1 8	月	教育相談
1 9	火	全校集会 ※テスト前部活動休止
2 0	水	※テスト前部活動休止
2 1	木	3学年三味線の授業 ※テスト前部活動休止
2 2	金	期末テスト
2 3	土	勤労感謝の日、あだちの子ら展開始
2 4	日	週休日
2 5	月	
2 6	火	1年歯磨き教室、2学年体育大会
2 7	水	生徒会交歓会
2 8	木	小学校6年生本校訪問、3学年三味線の授業
2 9	金	職員会議 ※部活動中止
3 0	土	週休日

芸術鑑賞教室

11月7日(木)には芸術鑑賞教室として、本校卒業生で世界的なオペラ歌手である樋口達哉氏を招いてのテノールリサイタルを行います。会場は安達文化ホールで、全校生の他に油井小学校6年生もいっしょに鑑賞します。すばらしい歌声を聴けることに加えて、「後輩」である安達中生に対して、世界で羽ばたくことの厳しさ、そしてそれを上回る情熱や挑戦する心についてたくさんのお話をいただけることでしょう。

安達中生徒の皆さんも、{先輩に続け!」という強い気持ちでこれから自分の道を切り開いていってほしいと思います。